

Une chapelle provisoire à Atizapan

I. C., Mexique

27/03/2014

“J'ai fait une surprenante découverte il y a deux semaines. Mon frère m'apprit qu'il avait prié dans une modeste chapelle à Atizapan, vouée à Saint Josemaria, dont il m'a envoyé ces photos.

Poussée par la curiosité, j'y suis allée le dimanche d'après, avec des bulletins d'information, des images

de saint Josémaria et d'autres documents tirés du site josémariaescriva.info.

J'ai trouvé une toute petite chapelle, vraiment pauvre, avec un tableau de la Vierge de Guadalupe et un autre de Saint Josémaria. Un prêtre disait la Messe et à la fin de la cérémonie, je suis allée le trouver pour lui donner ce que j'avais apporté. Il en fut ravi. Il distribua le tout parmi les fidèles. Je compris alors qu'ils ne savaient pratiquement rien sur Saint Josémaria et qu'ils étaient très intéressés à l'idée de savoir qui était leur Saint Patron et qu'est-ce que l'Opus Dei.

À la fin de cette distribution, j'ai rencontré le prêtre et la dame qui s'occupe des lieux et leur ai demandé pourquoi ils avaient adopté ce saint patron qu'ils ne connaissaient pas. Un monsieur leur avait donné le

terrain et le tableau, à condition qu'un jour on lui voue une église.

C'est un grand terrain. L'église est déjà en chantier, cette petite chapelle est provisoire. L'an dernier, ils ont fêté la Saint-Josémaria, le 26 juin. Ils s'y sont préparés avec une neuvaine qu'ils ont trouvée sur le site internet. La dame m'a dit qu'ils avaient demandé au ciel de leur faire connaître quelqu'un de l'Opus Dei qui leur explique ce que saint Josémaria avait fondé. Ça les aiderait à mieux se préparer pour la fête de cette année".

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/une-chapelle-provisoire-a-atizapan/> (22/01/2026)